

## ENTORNO

# Bridgestone y La Liga impulsan al atletismo español, que duplica beneficio hasta los 800.000 euros

Palco23

12 may 2016 - 10:57

El atletismo español luce músculo económico. La Federación (Rfea, por sus siglas) cerró 2015 con un resultado neto de 807.755 euros, que duplica al obtenido en 2014 y también al que inicialmente se había previsto para el último ejercicio. Los resultados, hechos públicos tras una reunión con la Subdirección General de Deporte Profesional y Control Financiero del Consejo Superior de Deportes (CSD), supone consolidar el cambio de tendencia en la gestión.

El organismo gubernamental explica en un comunicado que son tres los motivos que explican la mejora del negocio del organismo presidido por José María Odriozola, sobre todo de cara a 2016: el aumento del 30% de la subvención del CSD, gracias al incremento de las cantidades de los Presupuestos Generales del Estado; la aportación de 423.000 euros por parte de La Liga, que en total ha dado 6 millones a las federaciones, y los ingresos generados por el patrocinio de Bridgestone.



Imagen del Campeonato de España de Atletismo de 2013.

En total, los ingresos de la Rfea se situaron en 8,66 millones de euros, casi 600.000 euros más que un año antes. El grueso de los fondos procedieron de las subvenciones oficiales, que subieron ligeramente, de 3,33 millones a 3,45 millones de euros. En paralelo, captó casi el doble del plan ADO, pensado para sufragar los costes de preparación de los Juegos Olímpicos, que alcanzaron los 633.675 euros.

Pese a que la recaudación por licencias federativas, la fuente original de ingresos, se ha resentido ligeramente y se sitúa en 1,2 millones, el total de ingresos por actividades propias subió de 3,84 millones a 4,04 millones de euros. Marcas como Joma, Loterías y Apuestas o Kyocera aportaron de forma conjunta 1,15 millones de euros. Este año, además, ya se le sumarán Bridgestone y La Liga.

Para este año se confía en que el presupuesto ya se eleve a 9,21 millones, con un beneficio estimado en 346.018 euros "que consolida el fondo de maniobra positivo", según explican. Nuevamente subirán las subvenciones oficiales, que compensarán la caída de los fondos ADO, mientras que en ingresos propios se espera estabilidad, con una ligera subida del 1,8%.

En cuanto a los gastos, el destino de la mayoría de dinero es la alta competición, con 4,47 millones (+5,6%), que incluye desde las becas a los atletas (1,36 millones) hasta todos los gastos asociados a la organización de competiciones.